

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Kinder- und Jugendrates der Gemeinde
Bovenau

am 22. Juni 2017

Beginn: 17:30

Ende: 17: 59

Anwesend:

Lennart Busch
Bjarne Jeß
Janne Schrödter
Rieke Stoffers
Ulrike Prager

Nicht Anwesend:

Ilme Bartels
Jürgen Liebsch
Mirko Stengel
Kalle Viohl

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Schriftführer für diese Sitzung
3. Protokoll der letzten Sitzung genehmigen
4. Ausflug zu den Karl-May-Spielen
5. Jugendfahrt
6. Verschiedenes

Top 1

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

Top 2

Den Schriftführer übernimmt Lennart Busch. Ulrike Prager leitet die Sitzung.

Top 3

Das Protokoll der letzten Sitzung hat jeder erhalten und wird genehmigt.

Top 4

Der Ausflug zu den Karl-May Spielen wird stattfinden. Es gibt 30 Anmeldungen für die Fahrt am 24. August 2017. Nun muss noch der Bus bestellt werden und die Karten gekauft werden. Beides übernimmt die Organisatorin Ulrike Prager.

Top 5

Die geplante Städtereise für 2017 wird ausfallen. Dies kommt durch die Erkrankung der Organisatoren von der Hermann-Ehlers-Stiftung.

Nun wurde nach anderen Ideen gefragt:

Hannes Thoms macht den Vorschlag den Landtag zu besuchen. Über die Fahrt zu einem Musical wurde auch diskutiert. Bedenken bestehen hier in den Kosten. Als alternativ Vorschlag kam noch der Freizeitpark, weil ein derartiges Vorhaben noch nicht von dem Jugendteam Bovenau geplant ist.

Hannes Thoms sagt, er würde bei einen Bekannten an der Hermann Ehlers Akademie nach der möglichen Organisierung für eine Städtereise fragen.

Top 6

Zuerst wurden auf Mängel am Spielplatz hingewiesen. Der Rat beschloss durch eine Abstimmung diesen folgen der Sitzung zu besichtigen und mögliche Schäden an die dafür verantwortliche Person weiter zu geben.

Hannes Thoms beklagte sich wieder über den Radweg von Bovenau zu Ostenfled. Er förderte eine komplette Erneuerung. Von Bjarne Jeß und Lennart Busch erhielt er Zustimmung für sein Vorhaben. Hannes Thoms wird in Kontakt mit dem Bürgermeister von Bovenau treten und sein Anliegen vorbringen.

Als dritten Punkt fragte Hannes Thoms die anwesenden ob es genehmigt sei, dass bei der nächsten Sitzung besuch aus der Jungen Union kommt. Der Antrag wurde ohne Gegenstimmen befürwortet.

gez. Busch

Protokollführer

gez. Parger

1. Vorsitzende